



Programa Voluntario de Educación Preescolar de Florida

¿Qué es el programa de educación voluntaria de preescolar?

El Prekindergarten Voluntario (VPK) es un programa educativo gratuito y de alta calidad diseñado para preparar a los niños de 4 años de Florida para el kindergarten y construir una base para su éxito educativo. Los proveedores de VPK de alta calidad ofrecen planes de estudio apropiados para la edad, incluidos los estándares de alfabetización temprana y matemáticas, en clases manejables dirigidas por instructores calificados. Los datos estatales muestran que los niños que participan en VPK están mejor preparados para ingresar al jardín de infantes listos para aprender.

La División de Aprendizaje Temprano (DEL) se asocia con 30 coaliciones de aprendizaje temprano y la Asociación Cristiana de Migrantes de Redlands para ofrecer el Programa VPK.

¿Quién es elegible?

Los niños que viven en Florida y tienen 4 años de edad en o antes del 1 de septiembre del año en curso son elegibles. Las familias con niños nacidos entre el 2 de febrero y el 1 de septiembre pueden posponer la inscripción de su hijo de 4 años hasta el año siguiente, cuando su hijo tenga 5 años.

¿Cuáles son los beneficios?

Niños que completan VPK:

- Están más preparados para el jardín de infantes.
- Tienen mejores tasas de asistencia escolar.
- Desarrollan habilidades sociales para toda la vida.
- Tienen más probabiladades de aranzer al siguiente grado.
- Tienen más probabilidades de graduarse de la escuela secundaria.

¿Qué opciones de programas están disponibles?

Los padres pueden elegir entre centros y escuelas privadas, escuelas públicas, hogares de cuidado infantile familiar y proveedores de servicios de instrucción especializados. Los padres pueden elegir entre una de varias opciones de programas.

Programa del año escolar VPK: 540 horas de instrucción

El tamaño de la clase es de 11 estudiantes o menos con un instructor principal o hasta 20 estudiantes con un instructor principal y un asistente. Los instructores deben tener un mínimo de una Credencial de Profesional de Cuidado Infantil de Florida.

Programa de Servicios de Instrucción Especializados: Los horarios varían según los servicios

Los Servicios de Instrucción Especializada (SIS) de VPK son una opción de programa para niños en edad de VPK con planes educativos individual (IEP, por sus siglas en inglés) actuales. Esta opción permite a los padres elegir servicios de terapia adicionales consistentes con el IEP del niño en lugar de asistir a VPK en un salón de clases tradicional.

Programa de Verano de VPK: 300 horas de instrucción

El tamaño de la clase es de 12 estudiantes o menos con un instructor principal y un asistente. Los instructores deben tener un mínimo de licenciatura.

Los niños que participan en VPK están mejor preparados para el kindergarten.

¿Cómo aplicar? Visitar https://familyservices.floridaearlylearning.com o Llame at 1-866-357-3239 (TTY: 711).



Enlace para registrarse en VPK



Enlace al sitio web de DEL